



Cosmographie: Il n'y a pas de camping dans le cosmos.

Du 6 septembre au 6 octobre 2024, la Maison des Arts à **Charroux** sera transformée en un lieu d'expérimentation et d'exposition autour de la relation entre l'art et l'astronomie. **Xavier Debeerst** (BE), chercheur visuel, y présente sa vision décalée de la place de l'homme et de la femme dans le cosmos.

Plongez dans un univers où l'absurde et le sublime se rencontrent, où l'art contemporain et l'astronomie dansent dans une harmonie déjantée. Les "règles de trois" de **Xavier Debeerst** (BE) : art – astronomie – histoire ; Galileo Galilée – Dr. Edwin Hubble – Albert Einstein ; Dada – Fluxus – Pop Art. Ce mélange de sources d'inspiration se traduit par une recherche visuelle qui aboutit à une installation composée d'assemblages, de monotypes, de peintures et de montages. L'artiste y explore la place de l'homme et de la femme dans un cosmos absurde.

Passionné d'astronomie depuis l'âge de douze ans, Xavier Debeerst observe et photographie le cosmos avec une sensibilité unique. Installé dans la Vienne pour mieux admirer le ciel, son exposition « **Cosmographie : il n'y a pas de camping dans le cosmos** » est le fruit de son voyage intérieur et de ses découvertes. Ne vous attendez pas à de la science-fiction ni à des images éblouissantes du cosmos, mais plutôt à une confrontation critique, un voyage imaginaire influencé par l'absurde typiquement belge.

Conférence : « L'astronomie comme source d'inspiration dans l'art moderne et contemporain »

Le **samedi 21 septembre à 18h**, dans le cadre des Journées du Patrimoine, Xavier Debeerst animera une conférence à la **Maison du Pays Charlois**, accompagnant son exposition. L'artiste explorera la relation entre l'art moderne et contemporain et l'astronomie, en évoquant des artistes comme Vincent Van Gogh, Edvard Munch et Anselm Kiefer, qui ont chacun donné leur vision de l'univers. La question centrale : comment donner forme aux données scientifiques dans un autre contexte artistique ?

Profitez de cette conférence pour visiter l'exposition « Cosmographie ».

Informations pratiques

Organisation : Amicale des Associations Charloises et Environnantes (ACE)

- **Dates :** du 6 septembre au 6 octobre 2024
- **Vernissage :** samedi 6 septembre à partir de 19h
- **Conférence :** samedi 21 septembre, 18h, Maison du Pays Charlois, 3 Place de la Cahue, 86250 Charroux
- **Horaires d'ouverture :** samedi et dimanche de 14h30 à 18h00 ou sur rendez-vous

Adresse :

Maison des Arts
Place du Parvis
86250 Charroux

Contact :

Louis Surreaux
Email : louis.surreaux@hotmail.fr
Téléphone : 06 21 11 54 87 / 06 49 52 47 54

Plus d'informations :

www.charroux86.fr

www.debeerst.fr

